

**Arrêté du Gouvernement de la Communauté française
portant affectation des postes diplomatiques de la carrière
extérieure de Wallonie-Bruxelles International**

Extrait

A.Gt 01-06-2023

M.B. 18-07-2023

Par arrêté du 1er juin 2023, le Gouvernement de la Communauté française a procédé à l'affectation des postes diplomatiques de la carrière extérieure de Wallonie-Bruxelles International comme suit :

- Monsieur Jean-François PAKULA est désigné en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Dakar ;
- Madame Sharon WEINBLUM est désignée en qualité de Déléguée générale Wallonie-Bruxelles à Genève ;
- Monsieur Pierre DU VILLE est désigné en en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Hanoi ;
- Monsieur David THONON est désigné en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Kinshasa ;
- Monsieur Motonobu KASAJIMA est désigné en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Londres ;
- Monsieur Maxime COUVREUR est désigné en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Madrid ;
- Monsieur Paul VERWILGHEN est désigné en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Paris ;
- Monsieur Martin OUAKLANI est désigné en qualité de Conseiller près la Délégation générale Wallonie-Bruxelles à Paris ;
- Monsieur Yann GALL est désigné en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Québec ;
- Madame Chiraz EL FASSI est désignée en qualité de Déléguée générale Wallonie-Bruxelles à Rabat ;
- Madame Rajae ESSEFIANI est désignée en qualité de Déléguée générale Wallonie-Bruxelles à Tunis ;
- Monsieur Jérôme NOEL est désigné en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à l'Union européenne ;
- Madame Laurence CAPELLE est désignée en qualité de Conseillère près la Délégation générale Wallonie-Bruxelles à l'Union européenne ;
- Monsieur Maxime WOITRIN est désigné en qualité de Conseiller près la Délégation générale Wallonie-Bruxelles à l'Union européenne ;
- Messieurs Olivier GILLET, David ROYAUX, Christian SAELENS, Eric POPPE et Fabrice SPRIMONT sont adjoints à l'administration centrale.

Ces désignations prennent effet au 1er septembre 2023 et prennent fin au prochain mouvement diplomatique.